

minato ujina

— みなとうじな —



minato ujina
みなとうじな

二〇一六年夏号 通巻第三十七号 発行/社会福祉法人広島県肢体障害者連合会 セルプ宇品
〒七三四〇〇〇三 広島市南区宇品東六丁目一番二〇号 電話/〇八二一五三二一〇八二 FAX/〇八二一五四一三四一〇

CONTENTS

- 浸水時緊急避難訓練 1
- 花の日の訪問 2
- グリーンロード 2
- 栄養士実習 3
- 幸せの黄色いレシート 3
- 熊本震災募金 3
- 決算報告書 4
- 役員・評議員交代のお知らせ 4
- 編集後記 4



参加者の感想
前年に引き続き2度目の参加ですが、今回は熊本地震が2日前に発生したばかりで、しかも16日未明には広島でも強い揺れがあったこともあり、当日訓練に参加された町内会をはじめとする地域住民の方々の、

参加者の感想

4月16日(土)にイオン宇品店様と宇品東連合町内会合同の浸水時緊急避難訓練が開催されました。イオン宇品店様は、宇品東連合町内会及び広島市と洪水、高潮、津波等による浸水時における町民等の退避場所の確保に協定を結ばれ、「広島市浸水時緊急退避施設」に指定されています。セルプ宇品からも8名(利用者3名・職員5名)が訓練に参加しました。近隣にお住まいの方々と共に、イオン宇品店の店員の方の指示のもと、建物屋上への避難訓練を行いました。

浸水時緊急避難訓練

防災への関心も一段と高まっているように感じられました。

今回の訓練には、東日本大震災で大きな被害を受けた、イオン気仙沼店(宮城県)の店員の方が招かれており、被災時の状況や、復興へ向けての取り組みについての説明がありました。写真や映像を使ったスライドを、訓練に参加された皆さんと一緒に見たのですが、その壮絶さに圧倒されました。

訓練時には比較的落ち着いて行動できますが、実際に避難が必要な場面になると、パニックになってしまうと思います。だからこそ、日頃からの防災意識と訓練が重要なのだと再認識しました。まずは、このような身近な場所での訓練に参加することが、防災意識を高めるための第一歩なのだと思います。(鳥羽・松本)



平成27年度決算報告書

(自)平成27年4月1日 (至)平成28年3月31日現在

| 総括財産目録 | | 総括貸借対照表 | |
|----------------------|---------|----------------------|---------|
| 平成28年3月31日現在 (単位:千円) | | 平成28年3月31日現在 (単位:千円) | |
| 資産・負債の内訳 | 金額 | 資産の部 | 負債の部 |
| I 資産の部 | | 流動資産 | 19,998 |
| 1 流動資産 | 80,974 | 固定負債 | 9,691 |
| 2 固定資産 | 558,043 | 負債の部合計 | 29,689 |
| 資産合計 | 639,017 | 基本財産 | 503,100 |
| II 負債の部 | | その他の固定資産 | 54,943 |
| 1 流動負債 | 19,998 | 基本金 | 108,656 |
| 2 固定負債 | 9,691 | 国庫補助金特別積立金 | 362,900 |
| 負債合計 | 29,689 | その他の積立金 | 33,780 |
| 差引純資産 | 609,328 | 次期繰越活動増減差額 | 103,992 |
| | | 純資産の部合計 | 609,328 |
| | | 資産の部合計 | 639,017 |
| | | 負債及び純資産の部合計 | 639,017 |

総括資金収支計算書

(自)平成27年4月1日 (至)平成28年3月31日 (単位:千円)

| 事業活動による収支 | 収入 | 202,521 |
|-------------|------|---------|
| | 支出 | 200,601 |
| | 収支差額 | 1,920 |
| 施設整備等による収支 | 収入 | 725 |
| | 支出 | 8,544 |
| | 収支差額 | △ 7,819 |
| その他の活動による収支 | 収入 | 1,762 |
| | 支出 | 382 |
| | 収支差額 | 1,380 |
| 当期資産収支差額合計 | | △ 4,519 |
| 前期末支払資金残高 | | 77,747 |
| 当期末支払資金残高 | | 73,228 |

総括事業活動収支計算書

(自)平成27年4月1日 (至)平成28年3月31日 (単位:千円)

| サービス活動増減の部 | 収益 | 201,461 |
|-------------|-------------|----------|
| | 費用 | 213,327 |
| | 増減差額 | △ 11,866 |
| サービス活動外増減の部 | 収益 | 1,060 |
| | 費用 | 117 |
| | 増減差額 | 943 |
| 特別増減の部 | 収益 | 2,462 |
| | 費用 | 21,000 |
| | 増減差額 | △ 18,538 |
| 当期活動増減差額合計 | | △ 29,461 |
| 繰越活動増減差額の部 | 前期繰越活動増減差額 | 130,410 |
| | 当期末繰越活動増減差額 | 100,949 |
| | 基本金取崩額 | 3,043 |
| | その他の積立預金積立額 | 0 |
| | 次期繰越活動増減差額 | 103,992 |



退任評議員
打田 篤司
後任評議員
上村 昭子
後任評議員任期
平成28年6月1日～
平成29年2月24日

評議員
交代のお知らせ
平成28年度第一回理事会において、次のように評議員の交代がありました。

編集後記

7月に入り、猛烈な暑さが続いておりますが、皆さんは体調を崩さず過ごしておられますでしょうか。セルプ宇品広報委員会は今夏も暑さに負けず、記事作りにめげず、締め切りにも負けず、(実はよく遅れております…申し訳ありません) 励んでまいります! よろしくお祈りします。2ページに掲載した、谷の百合幼稚園様の花の日の訪問では、いただいたお花のお礼として、利用者さんと職員によるセルプ宇品マジックショー(?)が催されました。笑いあり、ハプニングありのショーで、皆さんとても楽しんでおられました。

花の日の訪問

6月10日(金)、「おはようございませす！」と元気な声が当施設に聞こえてきました。

小さな手で大事にお花を抱えているニコニコ笑顔の子どもたち。今年も谷の百合幼稚園の皆さんが訪問してくれました。

色々な種類の花とメッセージカードと歌のプレゼントをいただきました。歌う姿を見て、自然と優しい表情になる利用者さんたち。普段とはまた違う表情を引きだしてくれる子どもたち



のパワーですね。

お返しにセルプ宇品有志によるマジックショーと、ダンスを披露し、親睦を深めました。今回が初めてのお披露目となったマジックショーは、とても盛り上がりました。

谷の百合幼稚園のみなさん、元気をいただきありがとうございます。ありがとうございました。これからも作業を頑張ります。



(正木)

グリーンロード

中広宇品線緑化ボランティアベイシテイグリーンロードによる合同地域清掃活動も7年目を迎える！

6月4日、曇り空のもと100人余りの地域住民のボランティアによって平成28年度第1回目の清掃活動が行われました。

ベイシテイグリーンロードも広島市との協定により都市計画道路中広宇品線緑化ボランティアを平成22年3月から活動を始めて今年で7年目になります。

7年間継続して地域清掃活動、環境美化を続けてこられたのも地域の皆さんのご協力と行政からの指導、



援助、そして緑化援助企業のご支援

などにより宇品東連合町内会の皆さんと障害者支援施設セルプ宇品の利用者の方たちで年3回合同地域清掃活動、植樹への花の植栽をしました。花の季節になりますと黄色い可憐な小さい花が樺の植樹に咲きます。朝夕の通勤、散歩と目を楽しませてくれます。それと地元企業の方たちと地域住民による歩道、車道のゴミ拾い、花への水遣り、除草と環境美化活動を自主的に実施していただくので、きれいなゴミのない町づくりが推進されていると感じます。



(原田)

栄養士実習

6月20日(月)から24日(金)にかけて、「広島文化学園短期大学」の4名の学生を受け入れました。栄養士実習生として献立作りはもちろん、施設行事にも積極的に参加してもらい、利用者さんと親睦を深めていただきました。以下に皆さんから頂いた実習後のコメントを掲載します。(敬称略)

森崎 あかね 5日間の実習はあっという間でしたがとても充実した毎日でした。学校では絶対に習うことない内容を知り体験することができました。今回学んだことを将来に生かしていきたいです。



梶田 紗衣 短い実習でたくさんのことを学びました。栄養士になる上で、たくさんの方の知識を知っておく必要があると思いました。課題も見つかったので、これからもっと成長していけるように頑張りたいです。

三好 真由 5日間という短い間でしたが、実習をさせていただきました。私は2日間、調理メインに入り、色々指摘を受けたりたくさん知らないことを教えていただきました。大変なこともありましたが、とても楽しくできました。

堀下 哲嗣 自分は調理現場に2日入ったんですがとてもしんどかったです。ですがとてもやりがいのある仕事だと思いました。



幸せの黄色いレシート

イオンリテール株式会社様が、地域への社会貢献活動を行われる「イオン・デー」(毎月11日)に、

地域のボランティア団体などに対して、地域のお客さまとともに応援され、その活動に役立つように物品を持って助成されています。当施設も毎年度登録させていた

(小谷)

熊本震災募金

熊本地震で被災した施設・事業所のための義援金募集を、全国社会就労センター協議会が実施するにあたり、当施設職員と利用者の方が協力して義援金を集めたところ、総額は何と83,540円も集まりました。

皆さんの気持ちをうれしく思いながら、広島県就労振興センターを通じて送らせていただきました。

被災地の、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

(小谷)

